
 

 

 令和５年１２月８日（金）に、保

健体育科において協同的探究学習

研究会を実施しました。当日は、東

京大学大学院の藤村宣之教授をは

じめ、加古川市内の保健体育の先

生、教育委員会の指導主事の皆さん

をはじめ、多くの方に来ていただ

き、１年２組の体育の授業を見て

いただきました。少し緊張したか

もしれませんが、頑張っている姿

を見ていただくことができました。 

「マット運動」の学習で、何より

大切なことは、どこを工夫すれば技が

できるのか。どこを工夫すればもっと

よい技となるのか。それをカメラなど

も利用しながら声を掛け合って、表現

しあって教えあって上達を目指しま

す。授業後の研究協議では、藤村教授



から生徒の皆さんの頑張りをほめて

いただきました。  

みんなとてもよい教え合いができ、

上達が見えましたと。そして加古川

市内中学校の体育の先生からも、と

ても雰囲気がよかったですと褒めて

いただきました。１年２組の皆さん。

よく頑張りました。 

４校時には、２年生や３年生の様

子も見ていただきましたが、一生懸

命取り組んでいる皆さんの様子がよ

かったとも言われていました。２学

期ももう残りわずかとなりましたが、

これからもしっかりと締めくくって

いきましょう。また３年生の皆さんは、

いよいよ受験シーズンが本格化しま

す。「ローマは１日にしてならず」で

す。これからもこつこつ努力していく

ことを大切にしてほしいと思います。頑張れ！志方中生！ 


